

Über die Natur – Heuen wie früher

Ich rieche gern das Heu,
frisch gemäht, habe direkt daran gerochen.
Silo mag ich nicht.
Es war eine schöne Zeit mit der Hand zu mähen, da sind die wichtigen Stoffe drinnen geblieben.
Mit dem Heuwagen aufgeladen.
Beim Treten kitzelte es die Fußsohle.
Am Heustock noch einmal dasselbe.
Und Zeit für Zeit Kontrolle zu machen ob es nicht zu hitzig wird.
Es riecht so gut.
Die Kühe mögen es auch lieber, wenn das saftige Heu im Gaumen kriegen.
Streng aber schön, viel Arbeit an der frischen Luft.
Wir waren ein kleiner Bauernhof und mussten fest mithelfen.
Beim Heu ernten mussten wir mithelfen.
Beim Löwenzahn haben wir nur die Blüte abgezwickelt.
Nachher haben wir es abgekocht, Zucker, Zitronenschale, das wird in große Gläser gefüllt.
6 Wochen an der Sonne stehen lassen,
ein paar Wochen im Keller stehen lassen. Dann ist es fertig!

Antonia Gmeiner